

ウォンバットに会ってきました

◇お届け日の変更にご協力いただき、ありがとうございました

5月18日から22日は、G7広島サミットによる交通規制で広島市内へのお届けが難しくなりました。多くの方にお届け日の変更をお願いしたところ、快くご協力いただきありがとうございました。

翌週は名古屋で法事があったため、週前半にお届け予定の方には2週連続でお届け日が変わってしまいました。ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。

◇五月山動物園のウォンバット

新型コロナウイルスのため名古屋への移動を控えていましたが、このところ感染状況が落ち着いてきたようなので、数年ぶりに名古屋で法事をする事になりました。コロナ前は新幹線で移動していましたが、今回は次男の車で移動することにしました。名古屋からの帰路の途中、池田市の五月山動物園によって、日本では2か所の動物園にしかいないウォンバットを見てきました。

五月山動物園は小さな動物園ですが、日本の動物園で飼育されているウォンバット6頭のうちの4頭がいます。世界最高齢(33才)としてギネス記録に認定されたオスの「ワイン」がいたり、世界的にも珍しいウォンバットの繁殖に成功したりと、ウォンバットに力を入れている動物園です。

ウォンバットの元気に動き回る姿を見ることができました。コロコロとした体形と、意外と素早いその動きがかわいかったです。



開けられた寝室のドアから飛び出してきたフク君。



なわばりの確認か、運動場の中をうろうろと歩き回るフク君。歩く姿がかわいい。



前足と後足を交互に使って器用に穴を掘っています。



日陰で寝ているユキちゃん。



お尻を向けてうすくまるコウ君。ゆるなお尻がかわいい。



前足で地面を掘る、コウ君。



ワラビーの親子。おなかの袋から子供が顔を出しています。



エミュー。ダチョウより小型ですが、近くで見るとかなり大きいです。



モルモット。ふれあい広場で触ることができます。